

Enzersfeld Königsbrunn



Die Regionale Energiegemeinschaft Hagenbrunn-Enzersfeld startet im Herbst 2025!

Alle BürgerInnen sowie Klein- und Mittelbetriebe (KMUs) aus Hagenbrunn und Enzersfeld können ab sofort Teil der Gemeinschaft werden - mit 100 % regionalem Windstrom zum Fixpreis von nur 11,5 Cent/kWh (exkl. MwSt.).

Mit Strom aus der Energiegemeinschaft REG Hagenbrunn/Enzersfeld sparen Sie bis zu 203 €/Jahr - 28 % günstiger als der Standardtarif.

Mitglied werden ist ganz einfach:

Anmeldung online über Wien Energie (verwenden Sie dazu den QR Code auf dieser Seite) - bei Bedarf unterstützt Sie das Gemeindeamt gerne.

Ihre Vorteile auf einen Blick:



- 28 % Netzersparnis
- Keine Elektrizitätsabgabe
- Gemeinnützig & transparent
- Zukunftsprojekt mit Photovoltaik-Ausbau - in Zukunft auch mit Möglichkeit zur Einspeisung

Jetzt beitreten und gemeinsam die regionale Energiewende gestalten!



Wir wünschen einen schönen Herbst!

Wir sind die Kraft der Erneuerung

Gemeinderäte stellen sich vor



Gemeinderat Alexander Pani

„Für ein Enzersfeld/Königsbrunn, in dem sich alle Generationen wohlfühlen“

Unsere Gemeinde ist meine Herzensangelegenheit. Seit 2015 engagiere ich mich im Gemeinderat für unsere Gemeinde - mit Herz, einem offenen Ohr für die Anliegen der Bevölkerung und praxisorientierten Lösungen.

In der Periode 2025 - 2030 setze ich als stellvertretender Klubsprecher und in den Bereichen Soziales, Gesundheit, Jugend, Familie, Senioren, Schule und Kindergarten klare Schwerpunkte. Gleichzeitig arbeite ich im Bereich Bau- und Raumordnung damit sich Enzersfeld gezielt weiterentwickeln kann, ohne seinen ländlichen Charakter zu verlieren.

Als Familienvater und Berufstätiger kenne ich die Herausforderungen des Alltags - und will dafür sorgen, dass sich alle Generationen hier wohl und gut aufgehoben fühlen.

Gemeinsam machen wir Enzersfeld/Königsbrunn lebens- und liebenswert.



Gemeinderat Bernhard Eichberger

„Ich möchte, dass junge Menschen in Enzersfeld mitreden und mitgestalten können“

Als Jugendgemeinderat setze ich mich in der Periode 2025-2030 dafür ein, dass die Ideen und Anliegen junger Menschen gehört werden und in die Gemeindefarbeit einfließen.

Durch meinen Beruf als Lokführer beschäftige ich mich täglich mit Mobilität und setze mich daher auch für gute Verkehrsanbindungen, sichere Wege und nachhaltige Lösungen ein, wobei ein gepflegtes und zukunftsähiges Ortsbild nicht zur kurz kommen sollen. Daher engagiere ich mich auch im Ausschuss für Straßen, Verkehr, Wege und Ortsbildpflege sowie im Ausschuss für Bauangelegenheiten und Raumordnung.

Enzersfeld-Königsbrunn soll auch für kommende Generationen ein lebenswerter Ort bleiben!

Hinweis



Auf der brunnen-seitigen Seite des Gemeindeamts befindet sich ein Defibrillator, der im Notfall Leben retten kann. Außerdem besteht dort die Möglichkeit, Fahrradakkus aufzuladen.

Politik erleben: Ein gemeinsamer Ausflug ins Parlament



Stetten ins Parlament in Wien auf dem Programm.

Bundesrat Martin Peterl führte mit viel Fachwissen durch das geschichtsträchtige, frisch renovierte Gebäude.

Ein besonderes Highlight war der Besuch im SPÖ Parlamentsklub, wo intensiv über aktuelle politische Themen diskutiert wurde.

Abgerundet wurde der Tag mit einem Besuch auf dem Rathausplatz. Ein gelungener Ausflug, der zeigte, wie wichtig es ist, Politik erlebbar zu machen.

Unter dem Motto „Politik greifbar machen und Austausch fördern“ stand am 19. Juli ein Ausflug der SPÖ Enzersfeld - Königsbrunn und der SPÖ



**OFFEN
GESAGT**

von
Helga Ronge

Liebe EnzersfelderInnen,
liebe KönigsbrunnerInnen,

der Herbst zeigt sich bunt und lebendig - genauso wie unsere Gemeinde. Mit der Erneuerbaren Energiegemeinschaft setzen wir ein starkes Zeichen für Nachhaltigkeit und faire Energiepreise.

Auch beim SC Sparkasse Enzersfeld ist wieder Leben eingekehrt: Nach einem Jahr Pause rollt der Ball und die Begeisterung zeigt den Wert unserer Vereine.

Ob große Projekte wie Bebauungspläne oder kleine Verbesserungen wie neue Bäume und eine reparierte Friedhofsmauer - wir gestalten unser Dorf gemeinsam.

Ich freue mich über jede Begegnung, jedes Gespräch und Eure Ideen - persönlich oder per Mail an helga.ronge@noe.spoе.at

Herzlichst Eure
Helga Ronge
Vizebürgermeisterin
helga.ronge@noe.spoе.at

Mitgestalten?

Ruf uns an!

0676/49 33 678

Erfolgreicher Neustart für den SC Sparkasse Enzersfeld



Vizebürgermeisterin Helga Ronge eröffnete das erste Heimspiel nach dem Neustart mit dem Ehrenankick - ein besonderer Moment für die frühere Jugendtrainerin. Der SC Sparkasse Enzersfeld überzeugte mit einem klaren 7:0 - Sieg gegen die SU Grabern. Starke Teamleistung, tolle Stimmung!

Spiel, Spaß und Sonnenschein bei der Kinderferienaktion des ASKÖ Enzersfeld

Entgegen der schlechten Wetterprognose hielt das Wetter und zahlreiche Kinder, Eltern und Gäste erlebten am 2. August einen unbeschwer-ten Ferientag. Ob Sackhüpfen, Tauziehen, Barfußpfad, Kinderschminken oder 4 ge-winnt - das bunte Programm des ASKÖ Enzersfeld sorgte für strahlende Gesichter. Für Stärkung war mit Wurstsem-meln, Popcorn, Kuchen und kühlen Getränken bestens ge-sorgt. Ein Höhepunkt war die Tombola, bei der Preise, die für den Radwandertag gedacht waren, vergeben wurden. Der ASKÖ Enzersfeld dankt al- len Helferinnen und Helfern, Sponsoren und Familien - und freut sich schon auf 2026.

